





grausam. Wenn wir jedoch die Artikel und Videos anderer bewerten, verstehen wir plötzlich, warum. Die Nutzer sind tatsächlich sehr anspruchsvoll, die Zuschauer sind anspruchsvoll, und die Internetnutzer sind es ebenfalls.

In dieser Welt ist es wirklich nicht einfach, andere dazu zu bringen, etwas für uns zu tun. Wir müssen uns zuerst fragen, was wir für die andere Person getan haben. Wenn wir möchten, dass unser Publikum unsere Inhalte freiwillig verbreitet, müssen wir wirklich herausragende Inhalte erstellen. Wenn wir möchten, dass Freunde unsere Beiträge teilen, müssen wir uns einen guten Ruf erarbeiten und uns wirklich um unsere Freunde kümmern.

Auf persönliche Initiative angewiesen

Wenn wir als Freiberufler mit einer bestimmten Fähigkeit Geld verdienen, wenn wir Leute einstellen oder einen Job suchen müssen, brauchen wir nicht so viele Freunde unter den Nutzern. Es reicht aus, wenn wir etwa 5000 Kontakte auf WeChat haben, das ist schon sehr vorteilhaft. In „Wie man Leute einstellt und einen Job sucht“ haben wir diese Methode ebenfalls erwähnt, es ist sehr hilfreich, viele Kontakte in der Branche zu haben.

Mir ist bewusst geworden, dass ich wahrscheinlich keine neuen Freunde mehr hinzufügen werde. Wenn mich jedoch jemand hinzufügt, werde ich die Anfrage gerne annehmen. Solange es sich um normale Freunde handelt, die mir nichts verkaufen oder mir nicht sofort Werbung schicken, bin ich gerne bereit, eine Freundschaft zu schließen. Ich unterhalte mich eine Weile mit meinen Freunden, um sie grundlegend kennenzulernen. Dann, nach meiner Gewohnheit, scrolle ich durch meinen Freundeskreis, wenn ich Zeit habe, und manchmal gebe ich auch neuen Freunden ein Like.

Im Jahr 2017 war ich in einigen exklusiven Gruppen unterwegs, wo ich technische Experten, Star-Startups und Konferenzgäste kennenlernte. Natürlich sind seitdem einige Jahre vergangen, und ich habe Freunde wegen einiger unzuverlässiger Dinge gestört, was dazu führte, dass einige mich gelöscht haben. Einige von uns sind jedoch Freunde geworden, die sich gegenseitig helfen, einige von uns grüßen sich einmal im Jahr, und einige beobachten sich gegenseitig stillschweigend.

Ich habe bereits erwähnt, dass es bei diesem WeChat-Freund, diesem Freund, nicht darauf ankommt, ob man die andere Person aktiv hinzufügt oder ob die andere Person uns aktiv hinzufügt, sondern darauf, ob wir aufrichtig Freundschaft schließen wollen. Das gilt auch für unser Leben und unsere Arbeit. Es ist normal, dass wir manchmal gezwungen sind, aktiv auf einige Leute zuzugehen. Doch was genau wollen wir erreichen, indem wir die andere Person hinzufügen? Das müssen wir uns klar machen. Niemand möchte als Fan behandelt werden, es sei denn, wir sind besonders prominent. Und oft, als Ingenieur oder Freiberufler, fügen wir







Vielleicht wird eines Tages ein fremder Internetnutzer unsere Inhalte sehen und voller Bewunderung sein. Unsere Taten werden von einem fremden Internetnutzer bewundert werden. Was wir tun, macht die Gesellschaft tatsächlich besser. Unsere Inhalte, Produkte oder Geschichten beginnen, sich natürlich unter den Menschen zu verbreiten. Wenn wir diesen Punkt erreicht haben, kümmern wir uns vielleicht überhaupt nicht mehr um das Nutzerwachstum, sondern tun einfach und geben.